## Neurey-lès-la-Demie | Politique locale

## Florence Fuin succède à Maryvonne Grillot au secrétariat de mairie

L'Est Républicain - 30 juil. 2020 à 17:31 - Temps de lecture : 2 min



Au secrétariat de mairie, Maryvonne Grillot a passé le flambeau à Florence Fuin (à droite). Photo ER

Depuis le 1er juillet, Florence Fuin occupe le poste de secrétaire de mairie. La nouvelle secrétaire a quitté le même poste à la mairie d'Arpenans pour se rapprocher de son domicile à Vallerois-Lorioz. Elle succède à Maryvonne Grillot qui maintenant profite de son temps devenu libre après vingt ans de bons et loyaux services à la mairie de la commune. Durant ses quarante ans de carrière, la jeune retraitée a servi six communes, dont celles de Colombe-lès-Vesoul et La Demie.

Florence Fuin dit toute sa reconnaissance à Maryvonne Grillot qui lui a facilité l'adaptation et la prise de fonction. D'abord coiffeuse, la nouvelle secrétaire s'est reconvertie dans l'administration communale il y a une dizaine d'années. À mitemps à la mairie de Neurey, elle exerce également à la mairie de La Demie ainsi qu'à Noroy-le-Bourg au service du syndicat intercommunal à vocation unique (Sivu) Champfleurey qui gère le fonctionnement du pôle éducatif et du syndicat intercommunal d'alimentation en eau potable (SIAEP).

À la mairie Neurey-lès-La Demie, Florence Fuin n'arrive pas en milieu inconnu puisque, en 2017, elle y avait remplacé Maryvonne Grillot victime d'un accident. « Ici, je pourrai approfondir mes compétences en état civil », prévoit-elle. C'est que, par l'existence d'un Ehpad sur la commune, la mairie enregistre davantage de décès que les communes d'égale importance. « On enregistre de 55 à 60 décès par an, ce qui, au-delà des actes d'état civil, génère tout un travail administratif, souvent à la demande des notaires », précise Maryvonne Grillot.